

回覧

笠郷通信

友愛

令和8年1月1日

【第294号】文責発行責任者

笠郷公民館長 田中 和一

謹賀新年

本年も笠郷公民館活動への
ご協力・ご支援のほど、
よろしくお願ひ申し上げます。



社会福祉協議会による『友愛訪問の実施』

昨年12月12日(金)に、民生児童委員並びに各区長さん始め福祉推進員により、『友愛訪問』を実施しました。本年度の笠郷地区における友愛訪問の対象者の人数は、ひとり暮らし高齢者の方58名、寝たきり高齢者の方4名、若年寝たきりの方1名、そして、ひとり親家庭児童・生徒の方25名でした。訪問時に皆さんに、『養老町と笠郷支部からの激励品』等をお届けしました。皆さんから感謝の言葉と、来年も楽しみにしていますとの笑顔を頂戴しました。

そしてまた、この友愛訪問が、孤独感の解消、事故の未然防止の一助になればと願っています。

最後になりますが、皆様のご健康とご多幸をお祈りしています。【社会福祉協議会記事提供】

【助け合おう 笠郷の自治組織】

笠郷小学校での『餅つき体験に大喜び』

12月19日(金)に笠郷小学校にて5年生・45名を対象に『餅つき』を行いました。臼や杵、餅つき機の準備と設置をJAにしみの・養老南支店さんに協力いただき、またカトレア会さんにはきな粉の準備とお餅の取り分けをお願いしました。

子どもたちに杵を持たせて一人5回ずつ餅をつきました。今年も事前に杵の使い方を練習したので、上手にお餅がつけて、ペッタンペッタンといういい音が沢山聞けました。餅がつきた上ると、カトレア会さんが取り分けて団子にし、きな粉をまぶしたお餅を1人2個ずつ皿に受け取り、みんなで食べました。みんなでついたお餅はとても美味しい、お餅のおかわりだけでなく、きな粉の増量をお願いする子どもたちもいました。子どもたちは、『後はクリスマス・お正月やね！！』と、大喜びでした！！

改めまして、関係者の皆様のご支援・ご尽力に心から感謝致しお礼申し上げます。

【笠郷地区環境保全対策協議会記事提供】



【高めよう笠郷の美しい品性】

公民館まつり
2026年2月22日

特別企画：健康フェア同時開催

バザー充実！！

9:00～15:00

会場：笠郷公民館及び笠郷小学校体育館

【裏面に記事あり】

養老町かるた大会で『優勝』

11月30日(日)、養老町かるた大会が中央公民館中ホールにおいて開催されました。笠郷地区からは、予選会を勝ち抜いた、構北・構東子ども会ペア、東江下・中村・南団地子ども会 A、大野子ども会の3チームに加え、中島・中島南子ども会、東江下・中村・南団地子ども会 B の2チーム(主催者からの要請)の合計5チームの参加となりました。熱戦を繰り広げた結果、今年度も大野子ども会が昨年度に引き続き優勝を勝ち取ることが出来ました。

また、フレンドリーマッチにおいて、養老老人会連合会から3地区的老人会さんが参加され、和気あいあいとした雰囲気の中、楽しくプレーが行われました。

大野子ども会の山中姉妹さん本当におめでとうございました。

なお、参加チームの成績は以下の通りとなりました。

優 勝:大野子ども会山中姉妹ペア

準優勝:構北・構東子ども会千葉・吉田ペア

4 位:東江下・中村・南団地子ども会 A 日比・川添ペア

8 位:東江下・中村・南団地子ども会 B 牧野姉妹ペア

【笠郷子ども会育成協議会記事提供】

【育てよう笠郷の宝 青少年】

熱

戦

模

様

